

## Die Humboldts informieren Zwischenbericht, 2.5.2024

Liebe Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Kolleginnen und Kollegen,

da wir kurzfristig eine Vertretungskraft für Mathematik einstellen durften, Herrn Burchert, kommt es ab der nächsten Woche zu einigen Planänderungen.

Herr Burchert wird den **Mathematikunterricht** der **7a, 7b, 7c, 8b, 8c und 9c** übernehmen.

Er ist heute und morgen im Hause und führt mit den abgebenden Kolleginnen und Kollegen Übergabegespräche, so dass der Übergang gut gelingen wird.

Besonders leid tut mir der erneute Lehrerwechsel im 7. Jahrgang. Dieser Jahrgang ist in diesem Schuljahr durch Lehrerwechsel wirklich stark belastet. Immerhin konnten wir hier trotz der krankheitsbedingt angespannten Personalsituation den Unterricht durchgängig und ohne nennenswerte Kürzungen anbieten. Hier gilt mein Dank Frau Strothmann, Herrn Hüge und Herrn Rott, die wie selbstverständlich zu ihrem Unterricht zusätzlich eine siebte Klasse übernommen haben und nun durch Herrn Burchert etwas entlastet werden. Frau Strothmann, Herr Hüge und Herr Rott werden nach dem jetzigen Stand der Planungen diese Klassen im neuen Schuljahr wieder übernehmen und dann längerfristig unterrichten.

Durch die weiteren Entlastungen im Bereich der Mathematik können wir ab der nächsten Woche in der **6a, 6b, 9a, 9b und 9c** endlich den **Physikunterricht** durch Fachlehrerinnen vertreten. Dies wird überwiegend durch Frau Strothmann geschehen. Frau Kahlert übernimmt die 6a.

Ebenfalls neu an unserer Schule und fest eingestellt ist Frau Timmer mit den Fächern Kunst und Geschichte. Frau Timmer wird sich insbesondere im Bereich der Kunst mit Frau Drechsler und Herrn Weigel abstimmen, diese unterstützen und in Absprache einzelne Projekte anbieten. Da Frau Drechsler uns zum Ende des Schuljahres verlassen wird, ist auf diese Weise die gewissenhafte Übergabe des Unterrichts in der Oberstufe gewährleistet.

Ich hoffe nun, dass wir das Schuljahr ohne weitere Turbulenzen zu einem erfolgreichen Abschluss bringen können.

Mit freundlichen Grüßen

Benedikt Jäker